

B31 Cyrill Ibn Salem

Tagesordnungspunkt: 99. Wahlen der Fachforen-Koordinierenden

Foto (wenn im PDF-Upload enthalten, bitte leer lassen)



Angaben

Alter: 26
Geschlecht: männlich
Wohnort: Köln

Individuelle PDF-Bewerbung

Bewerbung als Koordinierender für das Fachforum Wirtschaft, Soziales und Gesundheit

Liebe FaFo-Mitglieder und alle, die es werden wollen,

neben der Klimaerwärmung und dem demographischen Wandel, steuert unsere Gesellschaft mit der Digitalisierung auf eine dritte Herausforderung zu, die unser Zusammenleben in vielfältiger Weise verändern wird.

Schon heute wandelt sich unsere Arbeitswelt in vielen Bereichen und wird laut Oxford Studie zur Zukunft der Arbeit in den nächsten 25 Jahren bis zu 47% der Jobs überflüssig machen. Daraus ergibt sich ein großer sozialer und wirtschaftlicher Gestaltungsbedarf, der nur durch konsequente Politikmaßnahmen sozialverträglich organisiert werden kann. In der Pflege und Care-Arbeit sind Menschen aber nicht durch die Automatisierung zu ersetzen. Deshalb müssen wir diesen Schlüsselberufen endlich die Würde und Wichtigkeit verschaffen, die Sie schon lange verdienen!

Die Digitalisierung und Globalisierung macht aber auch eine neue Steuerpolitik notwendig. Dazu gehört z. B. eine verstärkte Besteuerung der digitalen Großunternehmen, die momentan massive Steuerflucht betreiben.

Bei aller berechtigten Kritik sollten wir aber auch offen bleiben für digitale Innovationen, die uns sozial und ökologisch voran bringen können. So brauchen wir für eine vollständige Energieversorgung aus regenerativen Energien intelligente Netze und dezentrale Nutzungsmöglichkeiten die in ihrer Komplexität digital vernetzt und optimiert werden müssen.

Zu meiner Person: ich bin 26 Jahre alt und studiere im Master Business Administration mit dem Schwerpunkt Wirtschaftsethik an der Universität zu Köln. Dort war ich die letzten Jahre als Vorstand der Hochschulinitiative oikos Köln aktiv, die sich mit nachhaltigem Wirtschaften auseinandersetzt. Die Kölner Grünen vertrete ich als Delegierter auf Bundesdelegiertenkonferenzen und bin in vielfältiger Weise in der GJ-Ortsgruppe aktiv.

Ich freue mich darauf mit euch zukunftsweisende Ideen für unsere Gesellschaft zu entwickeln und das Bildungsangebot unseres Fachforums diesbezüglich weiter auszubauen.

Euer Cyrill

Cyrill Ibn Salem



@Cyrillus_Kaktus



cyrilluskaktus